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SMENTITA AFFERMAZIONI DE PICCOLI, 

IL M5S NON APPOGGIA IL PROGETTO VENIS CRUISE 
 

Comunicato Stampa  
 
VENEZIA, 22/12/2016 - “A nome dei parlamentari e consiglieri comunali veneziani del 
MoVimento Cinque Stelle smentisco categoricamente quanto affermato per mezzo stampa 
dall’ing. De Piccoli circa un presunto sostegno dato dal MoVimento all’ipotesi progettuale 
Venis Cruise 2.0 promosso dalla Duferco”.  
E’ quanto afferma in una nota stampa la portavoce veneta del M5S Arianna Spessotto, 
capogruppo in Commissione Trasporti alla Camera dei Deputati. 
“Come affermato pubblicamente e in tutte le sedi, per il MoVimento Cinque Stelle le grandi 
navi devono infatti restare rigorosamente al di fuori della Laguna, e non è certo sufficiente 
sottrarre al raggio visivo della città antica, come fa l’ipotesi progettuale del De Piccoli, il 
porto crocieristico per salvaguardare il delicato equilibrio lagunare! 
Proprio come è successo per le barriere del Mose, la costruzione del terminal di scalo alla 
bocca di porto modificherebbe in maniera irreversibile l’assetto della Laguna di Venezia e 
avrebbe inevitabili ricadute negative su tutto il fragile ecosistema lagunare e 
paesaggistico. Non a caso l’intero ambito lagunare, e non solo una sua parte, è stata 
individuata dall’Unesco quale patrimonio dell’intera umanità! 
Noi riteniamo che questo problema, che ha rilevanza a livello mondiale, potrebbe essere il 
primo su cui progettare e sperimentare il nuovo strumento del débat public, previsto dal 
nuovo codice appalti, ma ancora privo dei decreti attuativi. Solo garantendo fin dall'inizio 
coinvolgimento e partecipazione dei cittadini, le scelte assunte potranno proseguire, 
perchè discusse e accettate in fase decisionale e non verranno contestate a posteriori. 
Ricordo che il débat public è uno strumento di partecipazione che in Francia esiste e viene 
usato da più di vent'anni: il Ministro Delrio cosa aspetta? 
Il MoVimento Cinque Stelle ritiene che spostare il problema non vuol dire di certo risolverlo 
e che, complessivamente, il progetto della Duferco non contribuisce a superare l’attuale 
stato di degrado che la laguna quotidianamente sta subendo, né tantomeno a rimuovere le 
cause che lo producono, ma, anzi, le aggraverebbe, con un impatto preoccupante dal 
punto di vista paesaggistico, territoriale e ambientale." 
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